



## CUPRA Formentor la voiture officielle du FC Barcelone

- > Il s'agit du tout premier modèle sélectionné comme voiture officielle du club de football
- > Marc ter Stegen, ambassadeur mondial de CUPRA, sera l'un des premiers à conduire le Formentor

**Martorell, 09.07.2020** – La CUPRA Formentor devient le tout premier modèle à être sélectionné comme voiture officielle du FC Barcelone. Lors de l'annonce, Wayne Griffiths, le PDG de CUPRA, a souligné que « Choisir la CUPRA Formentor comme voiture officielle du FC Barcelone est une décision naturelle. Ce modèle a été conçu, développé et sera produit à Barcelone, la ville où ces deux marques sont nées et d'où nous voulons inspirer le reste du monde. Ce choix renforcera la visibilité mondiale de ce modèle et nous permettra de faire un pas de plus pour asseoir la réputation de CUPRA auprès des amateurs de voitures ».

Dans le cadre du partenariat entre CUPRA et le FC Barcelone, la CUPRA Formentor sera mise à disposition du club de football pour un usage institutionnel. En outre, l'accord stipule également que les joueurs qui souhaitent profiter du nouveau modèle auront la possibilité de le personnaliser grâce aux nombreuses options proposées allant des éléments de design à la large palette de couleurs, en passant par toute la gamme de motorisations. Le gardien de but allemand Marc ter Stegen, qui est devenu ambassadeur mondial de CUPRA en février dernier, a été l'un des premiers joueurs à exprimer son désir de prendre le volant du modèle phare de la marque.

La CUPRA Formentor sera commercialisée à l'automne prochain. Une version hybride rechargeable PHEV verra également le jour à partir de 2021, avec une puissance combinée de 245 ch et une autonomie en mode tout électrique d'environ 50 km selon le cycle WLTP.

CUPRA est une marque du Groupe SEAT, conçue sur un design sophistiqué et les performances de ces modèles électroniques. Depuis son lancement en tant que marque indépendante en 2018, les ventes de CUPRA ont augmenté et CUPRA a clôturé l'année 2019 avec une croissance de 72% par rapport à l'année précédente, pour atteindre 25 000 unités vendues. En 2020, la CUPRA Leon et la CUPRA Formentor, le premier modèle conçu spécifiquement pour la marque, arrivent sur le marché. CUPRA possède près de 250 points de vente dédiés dans le monde entier.

En l'honneur de son second anniversaire, CUPRA a inauguré son nouveau siège social à Martorell (Barcelone), le CUPRA Garage, un bâtiment de 2 400 mètres carré situé à côté du siège sociale de SEAT. CUPRA dispose également d'un atelier dédié aux voitures de course, le CUPRA Racing Factory, où est développé le premier modèle de course de tourisme, la CUPRA e-Racer.

En plus de devenir le partenaire global officiel en matière d'automobile et de mobilité du FC Barcelone, CUPRA a réuni autour d'elle une équipe d'ambassadeurs d'élite, incluant le gardien allemand Marc Ter Stegen ou le pilote suédois Mattias Ekström entre autres.



Pour toute information complémentaire:

Karin Huber, PR-Manager  
AMAG Import AG  
Alte Steinhäuserstrasse 12 + 16  
Téléphone: +41 56 463 98 08  
E-mail: [karin.huber@amag.ch](mailto:karin.huber@amag.ch)  
[www.cupraofficial.ch](http://www.cupraofficial.ch)

PRENSA PREMSA NEWS PRESSE STAMPA

**CUPRA**